

EXCELLENCE

6 Pièces

200 m²

Réf. 956V1173M

2 392 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa 6 pièces avec vue panoramique sur la mer à vendre sur Sainte Maxime. Située sur les hauteurs d'un domaine sécurisé, la villa se compose d'une vaste pièce de vie articulée autour d'un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée, 4 chambres, 1 salle de bain, 2 salles de douche, un studio indépendant de 60 m², sous sol total de 200 m², garage double et piscine de 11.5x5.5 à débordement avec vue imprenable sur la mer. Jardin paysagé de 3000 m²

6 room villa with panoramic sea view for sale in Sainte Maxime. Located on the heights of a secured domain, the villa is composed of a large living room articulated around a lounge, a dining room and a fully equipped open kitchen, 4 bedrooms, 1 bathroom, 2 shower rooms, an independent studio of 60 m², total basement of 200 m², double garage and swimming pool of 11.5x5.5 with overflow with a breathtaking sea view. Landscaped garden of 3000 m².

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



EXCELLENCE

EXCELLENCE

www.residences-immobilier.com

Excellence Immobilier

Excellence Immobilier